

# 野の芝ニュース No.55



発行：2024年3月 大阪府立堺支援学校 同窓会  
〒590-0803 堺市堺区東上野芝町 1-71  
Tel.072-241-0288 Fax072-241-6140

## かいちょう 「会長あいさつ」

会長 Y・E

高等部61期生の皆様、ご卒業おめでとうございます。そして、堺支援学校の同窓会へようこそ！  
4月より新たな場所での新しい生活が始まりますね。新たな環境ではこれまでとの違いに戸惑いを感じることも多いかと思いますが、堺支援での思い出を大切に、健康にも十分気をつけて、いろいろなことにチャレンジしてってください。

また、同窓会の行事にも参加いただけると嬉しく思います。

同窓生の皆様、いかがお過ごしでしょうか。今年度も同窓会活動にご協力頂きまして、ありがとうございました。今年度は6月に「総会」「同窓生の集い」を開催し、10月には「福祉秋祭り」に出店して、皆さんと「つながる」ことが出来たのではないかと思います。

さて、来年度は早速ではありますが、4月27日土曜日の午後に、同窓会総会と同窓生の集いを続けて行う運びとなりました。当日は、午前中に在校生の登校日ということで、多くの先生方にご協力・ご参加いただけるものと考えています。また、秋には「福祉秋祭り」の出店も予定しております。ぜひ、皆さまにご参加いただき、ともに交流しあえる場にしていきたいと考えております。

来年度も役員一同、力を合わせて頑張りたいと思います。どうぞよろしく申し上げます。



昨年10月21日土曜日11時より堺支援学校のグラウンドで、「第3回福祉秋祭り」が行われました。同窓会からは、「あひるちゃんすくい」を出店しました。

今年から秋の同窓生の集いはなくなりましたが、そのため最初から「秋祭り」に参加することができて、ステージの企画を見たり、買い物をゆっくりしたりと、楽しむことができました。「あひるちゃんすくい」のほうは、4時間で177名の方に来てもらいました。景品が欲しくて何度も来てくれる方もいて、楽しんでもらえてよかったなあ、と思いました。

また来年も皆様の参加をお待ちしています。ご協力いただいた先生方やお手伝いいただいた同窓生のみなさん、ありがとうございました。



だい きせい はたち いわ かい ほうこく  
「第59期生 二十歳を祝う会」の報告

1月28日(日曜日)の14:30より本校体育館で、「第59期生二十歳を祝う会」を行いました。今回は59期生24名が参加しました。20歳のお祝いのお場ということで、スーツや晴れ着を着て参加した卒業生もあり、華やかな雰囲気となりました。また、今回は他校に移動したり退職したりした先生方や中学部の時にお世話になった先生方の参加も増えて、改めて在学中の思い出を感じられるひと時となりました。

会は、同窓会長のYさんからお祝いの言葉のあと、在学中の思い出の映像を鑑賞し、それから一人ずつ、近況の報告をしました。在学中のいろいろなシーンを見た後で、近況報告を聞くと、一人ひとりが一段と成長し、日々を元気に過ごしていることが感じられました。最後に准校長先生から挨拶をいただき、写真撮影をしたあと、記念のクリアファイルとお菓子を渡して解散となりました。が、その後も参加された方々は、各々友達や先生と写真を撮ったり、近況を話したりと懐かしい時を過ごしていました。

はたち いわ かい かんそう  
「二十歳を祝う会」の感想

59期生 N・I

先生方、「二十歳を祝う会」を開いて頂いて、ありがとうございました。  
久々に会ったみんなは、成長していたけど、学校で会っていた頃のまま優しくて、安心しました。  
お世話になっていた先生の名前を言えなかったのですが、そんなぼくに先生は「もう忘れないでね」と言って優しく教えてくれたのが、とても嬉しかったです。  
ぼくも2月で二十歳になります。これから先楽しい事はもちろん、悩むこともたくさん起こると思いますが、自分のやりたいことのために、精一杯出来ることをがんばりたいです。



# 「作業所で仕事をして大変だったこと」

59期生 H・K

これから、僕がこの2年間でわかった、仕事をして大変だったことを紹介します。

ひとつめは人間関係です。なぜ、そう思うかという、学校では同じ年代の人がたくさんいますが、僕が毎日通っている作業所は1番上の人だと80歳です。話題でのギャップも大きくて、何を言っているのか全く分からないことが多かったことです。

ふたつめは責任についてです。その理由は仕事をしていると、今している作業を最後までやりきることの大切さや、自分だけではどうにもできないことが、たくさんあって、学校のテストのようにまわりの人を巻き込んでしまう事もあるからです。

最後に作業所で仕事をしていて、そして通ってよかった事は、最近になって自分の本当の気持ちを言える同年代の職員さんと、毎日話をしたり一緒にあそんだりして楽しんでいます。そんな大切な時間を大事にしようと思います。

## 1～59期生の皆様へ

(「はがき」の書き方についてのお願い)

同封のはがきで、59期生以前の方には、会報の郵送希望をお伺いする欄を設けています。今回は郵送を希望する方に返信をお願いしています。総会・集いに参加されない方も、「野の芝ニュース」の郵送を引き続き希望される方は、必ずはがきに、お名前等を記入し、「希望します□」に☑をして、ポストに入れてください。

なお、会報は学校のホームページにもアップしますので、スマホなどでご覧になることができます。また、総会や集いに申し込み、参加することもできます。今回は3月中旬にアップする予定ですので、そちらもご覧になり、ご検討ください。

ねん どうそうかい そうかい どうそうせい つど あんない  
2024年度同窓会の総会ならびに同窓生の集いのご案内

にち じ ねん がつ にち ど  
日 時 : 2024年4月27日(土)  
そう かい うけつけ  
総 会 14:30~14:50(受付14:05~)  
どうそうせい つど  
同窓生の集い 14:50~15:30

ば しょ たいいくかん おな ぼしょ つづ おこな  
場 所 : 体育館(同じ場所で続けて行います)  
ない よう  
内 容 : まるたせんせ」のパフォーマンス  
ねん がつ いらい しゅつえん  
※2022年10月以来の出演です。

しゅつえんしゃしょうかい  
<出演者紹介>



ほんみやう  
本名 : 五島 丸太 (ごとう まるた)  
さかいしりつ も ず しえんがっこう ねんかんきょういん たいしよく  
堺市立百舌鳥支援学校で30年間教員をして退職。  
その後は「ボランティア★まるたせんせ」として、幼稚園・子ども会・児童デイ・作業所・  
ろうじん さまざま  
老人ホームと様々なところでパフォーマンスをしています。  
みな さんが たの し か  
皆さんが参加して楽しむ仕掛けがいっぱいです!

ちゅうい  
★ご注意ください

- ①参加される方は、同封のハガキにて4月10日(水)までにお申し込みください。  
すいぶん うわぐつ たいいくかんよう ひつよう かた かくじ も  
②水分・上靴(体育館用)など、必要な方は各自で持ってきてください。  
どうじつ まえ がっこう しきちない はい  
③当日は14:00より前に学校の敷地内に入らないでください。

どうそうかいぎょうじ ちゅうし じょうけん  
同窓会行事の中止の条件について

- ① 午前7時現在、泉州地域または大阪府下全域に特別警戒警報あるいは、暴風警報が  
はつれい ばあい おおあめ こうずいけいほう ばあい じっし  
発令されている場合。※大雨、洪水警報の場合は実施します。  
② 午前7時現在、地震や大雪等の自然災害によって交通機関(JR阪和線)が途絶している  
ばあい  
場合。  
③ その他、緊急に中止せざるを得ない事態が生じた場合。  
きんじょ きげん かしよ ばあい どうちゅう きげん よそう ばあいなど さんか  
※ご近所で危険な箇所がある場合や道中に危険が予想される場合等は参加を

ひか  
お控えください。

ちゅうし ばあい ほんこう じゅうよう し らん けいさい  
※中止の場合は、本校ホームページの「重要なお知らせ」欄に掲載します。

